



PIDEN DEROGATORIA. La Asamblea General de socios de la Cámara de Comercio de El Salvador, se reunió ayer para pedir nuevamente en pleno, la derogatoria de los Decretos Legislativos: 108, 109 y 110, así como los Decretos Ejecutivos del Ministerio de Economía: 500, 501

y 502, que "son los que están lesionando la economía del país", señalaron. En la gráfica: Ricardo Flores Cena, Eduardo Barrientos, José Antonio Rodríguez Porth, Ricardo Simán, Jorge Guirrola, Orlando Menéndez, y Ramón Avila, ejecutivos de la Cámara.

Facilitan condiciones a saldos en mora de café

Flexibilizar las condiciones de la línea especial de crédito al refinanciamiento de saldos en mora por créditos para cultivo del café, acordó el BCR.

Se puntualizó en dicha institución, que la disposición obedece, a la necesidad de ampliar los beneficios de esta línea de crédito.

—Pasa a la página 27—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

DEROGAR. Sr. Mario Quinteros, empresario afectado por las últimas medidas económicas, pide la derogación de los decretos 500, 501 y 502.

REPRESENTANTE. El Dr. Edward Ward, es representante en El Salvador del Ministerio Para-Vidas, que donó 400 mil colones para viviendas que fueron otorgadas a campesinos en la Hacienda Colima.

Ratifican unidad contra el control de los precios

Más desempleo producirá el Decreto 500, que limita las ganancias a las ventas de repuestos automotores, afirmaron ayer los propietarios de tales negocios.

En la Cámara de Comercio, se reunieron dirigentes de las asociaciones ASIRA y ASALVE, así como empleados y dueños de ventas de repuestos, para reiterar que las últimas medidas acordadas en este sentido, por el gobierno, producirán mayor desempleo.

Además, señaló el señor Jorge Angulo Sevillano, propietario de Repuestos Omar, que ese Decreto obligará a las ventas de repuestos a cerrar, en un plazo de 1 a 3

meses, y los proletarios de automóviles, tendrán que dejar de usarlos, por la falta de repuestos.

Mercado negro

Explicó que la razón del alza en los repuestos, es que importarlos deben adquirir dólares en el mercado negro, donde se están cotizando a más de 6 colones por dólar.

Por otra parte, el gobierno busca controlar los precios de los repuestos automotores, para tratar de resolver el

—Pasa a la página 17—

28 mil familias en plan de viviendas

Más de 28 mil familias de pequeños recursos económicos se beneficiarán con viviendas populares el próximo año.

El MOP construirá con una inversión de 750 millones de colones.

Se dará preferencia a la

renovación de las zonas marginales y de los condominios populares, declaró ayer, el Ing. Roberto Meza, Ministro de Obras Públicas.

Esta estrategia, para resolver el problema habita-

—Pasa a la página 64—

Préstamos de ₡17 mil a 19 grupos de reos

Documentos de préstamos por valor de 74 mil 600 colones, firmaron ayer 19 grupos solidarios integrados por reclusos del Centro Penal La Esperanza "Marlona".

Los grupos en mención, forman un total de 134 reclusos internos en ese cen-

tro penitenciario, que serán beneficiados con créditos, que fueron gestionados por el Ministerio de Justicia ante la Federación de Cajas de Crédito FEDECREDITO.

Los documentos fueron firmados por un representante.

—Pasa a la página 64—

Cafetalera denuncia aumento de subsidios

Cada vez son más los sectores que subsidia el gobierno, con lo cual se perjudica a los pocos que aún producen, señala la Asociación Cafetalera.

En un comunicado difundido ayer por la Junta Directiva de esta entidad caficultora, puntualiza que subsidiar no es una política sana.

Específicamente se re-

fiere la Cafetalera al caso de los subsidios de los transportistas.

Esto, dice, preocupa al gremio caficultor, principalmente porque algunos funcionarios públicos rehúsan aceptar la realidad salvadoreña y sacrifican irresponsablemente a determinados grupos de per-

—Pasa a la página 43—



ESFUERZOS. El Dr. Rafael Flores y Flores, dice que la Procuraduría unifica esfuerzos con otros órganos e instituciones, a fin de impedir el tráfico de menores.

Seminario para Secretarías de Almacenes Simán

Un seminario de capacitación a las secretarías de Almacenes Simán, S.A. ha impartido el Instituto Salvadoreño de Formación Profesional, dependencia del Ministerio de Trabajo.

El evento tiene como tema: "La integración secretarial y su eficiencia en el trabajo" y es coordinado por la Lic. Patricia Marín, del INSAFORP.

El seminario, se informa, se impartió a dos grupos de secretarías de esa firma comercial y forma parte de los programas de

En zozobra miles en caso repuestos

En zozobra se encuentran los miles de personas que dependen de la distribución y venta de repuestos de vehículos automotores, según expresó el señor Mario Quinteros.

El señor Quinteros dijo que son aproximadamente 30 mil salvadoreños en todo el país que pueden resultar afectados por las medidas del ministerio de acuerdo de controlar los precios y fijar un 20 por ciento de ganancia a los negocios y ventas de repuestos.

Más de un millar de empleados y dueños de talleres de reparación se presen-

taron a acuerpar, ayer tarde, en la Cámara de Comercio e Industria, a los distribuidores de repuesto, para protestar por los Acuerdos Ejecutivos 500, 501 y 502, aunque dijeron que el que directamente les afecta es el primero, que fija las ganancias en la venta de los repuestos.

El señor Quintero dijo que los primeros afectados con ese control de precios son los mecánicos dueños de talleres de reparación, debido a que ese porcentaje del 20 era el que se les descontaba al efec-

—Pasa a la página 30—



CONCURRENCIA. Numerosos empresarios se dieron cita en el Auditorium de la Cámara de Comercio de El Salvador, para discutir la problemática relaciona-

da con la derogatoria de los Decretos Legislativos: 108, 109, 110 y los Decretos Ejecutivos del Ministerio de Economía Nos. 500, 501 y 502, los que afectan el desarrollo económico del país.

Al cerrar la edición

(Información en página 63)

—Pasa a la página 27—